

#1
SEPT
2023

RICHARD CHAUVET

PÉROLS 2026

“ Chères Péroliennes, chers Péroliens,

Les prochaines élections municipales à Pérols auront lieu dans un peu plus de deux ans, en 2026. **Je serai candidat à ces élections.** Au-delà de cette déclaration, c'est surtout **la démarche** que je veux vous exposer.

Les décisions de la municipalité actuelle **mettent à mal l'intérêt général et ont tendance à nous opposer, nous Péroliennes et Péroliens.** Elles sont prises, en-dehors des engagements du programme électoral (privatisation de services publics – crèche, centre de loisirs, terrains de foot et de tennis –, autorisation d'un spectacle taurin avec mise à mort...) sans explication ni consultation de la population. Voulons-nous continuer sur ce chemin ou voulons-nous **changer de méthode pour construire l'avenir de Pérols ?**

Il est temps de bâtir ensemble, c'est ce que je vous propose, **une vision différente pour notre ville.** Mes intentions sont claires, elles sont positives, engagées et constructives. Mon positionnement est sans étiquette politique. Ma volonté est de présenter **un projet pour Pérols et non contre des hommes et des femmes.** Sortons des oppositions stériles, débattons sur le fond, dans le respect et la bienveillance.

Anciens et nouveaux arrivants, issus de tous les quartiers, travaillons ensemble pour façonner un projet d'anticipation qui ne se contentera pas de faire face aux aléas. Soyons pragmatiques, **faisons preuve à la fois de sobriété et d'ambition pour notre ville.** Faisons émerger des propositions concrètes, réalistes et efficaces qui répondront à nos besoins concernant **notre cadre de vie, la sécurité, l'éducation, l'écologie, la culture, la solidarité, la vie citoyenne,** sans oublier **l'urbanisme et l'économie.** Réfléchissons ensemble aux projets structurels de notre commune (école, terrain multisport, salle des rencontres...). Appliquons le principe d'**une gouvernance transparente** où l'écoute, le dialogue et la concertation sont essentiels.

Il y a quelques mois, avec des Péroliennes et Péroliens, nous avons créé **Du Bon Sens Pérols 2026.** Cette association permettra de nous réunir et d'échanger sur les enjeux au niveau de la commune. Elle portera l'élaboration du programme. Dès le début de l'année 2024, elle s'ouvrira à toutes et à tous. **Chacun pourra participer, selon ses envies et ses compétences,** aux groupes de travail thématiques. Constats, solutions et propositions seront les premières pierres d'**un programme solide et partagé, notre projet pour Pérols !**

Ma volonté est de fédérer des citoyens avec différentes sensibilités politiques - à l'image de notre population - et de constituer une liste d'union. **Retrouvons-nous !** Engageons dès maintenant cette aventure collective. Partageons nos idées et notre énergie pour trouver **un nouveau cap pour Pérols !**

Je reviendrai régulièrement vers vous. Vous pouvez d'ores et déjà me contacter à l'adresse : **contact@richardchauvet2026.fr.** Rendez-vous aussi sur **Facebook, Instagram** et sur **richardchauvet2026.fr**

À très vite, avec force et convictions

LA PETITE INTERVIEW

Richard Chauvet, d'où venez-vous ?

Je suis un enfant du Midi ! Je suis né à Saint-Ambroix, dans le Gard, il y a 43 ans.

Votre intégration à Pérols a semble-t-il été réussie ?

Totalement. Je suis Pérolien à part entière. Depuis 2010, j'exerce à Pérols en tant qu'infirmier libéral. Au fil de mes tournées, au contact de la population, j'ai appris à connaître l'histoire de notre territoire. Je me suis retrouvé dans la force de caractère des Péroliennes et des Péroliens. Je me suis senti très vite chez moi. Au cours des années, j'ai pu m'impliquer dans la vie de notre ville. Je me suis fortement engagé pendant la crise sanitaire et, en 2021, j'ai contribué à la création de l'Association des professionnels de santé de Pérols, dont j'assure la présidence.

Que pensez-vous des traditions locales ?

Je ne suis ni contre les traditions ni contre les fêtes. Je suis pour les traditions bouvines – donc sans mise à mort –, qui sont l'essence de notre territoire. Nous devons valoriser la course camargaise, notre école de raseteur, le travail des manadiers et des gardians qui nous entourent. La bouvine recèle un vrai pouvoir fédérateur à travers ses valeurs et les événements qu'elle propose. Mais en termes d'animations culturelles, nous devons aussi réfléchir à plus de diversité afin que tout le monde puisse s'y retrouver. Passionné d'art et plus particulièrement de danse et de musique, je porterai un projet culturel aux multiples sensibilités.



Comment est né votre engagement politique ?

Petit-fils de mineur, j'ai appris dès mon plus jeune âge l'importance de l'engagement et de l'implication dans la vie locale et associative. Mes parents, commerçants cévenols, m'ont inculqué les notions de travail, de dialogue et d'entraide. Ce qui me motive, c'est l'intérêt général, défendu dans une démarche hors des partis politiques.

Vous étiez candidat à Montpellier en 2020, pourquoi ?

Je suis un homme réfléchi. Si j'ai accepté de participer à cette campagne, c'est parce que j'avais besoin d'apprendre, de comprendre le fonctionnement de nos institutions, de m'immerger au sein de notre métropole. Car il serait illusoire de s'engager pour Pérols sans bien connaître les enjeux au niveau métropolitain, c'est évident. Il ne faut surtout pas renier son passé : c'est lui qui vous permet de vous construire. Je veux remercier les personnes qui m'ont fait confiance. Si aujourd'hui je suis candidat aux élections municipales à Pérols en 2026, c'est parce que j'ai compris où est ma place. Chez moi, à Pérols, avec l'envie de proposer d'autres choix pour notre commune.

Quel sera votre prochain temps fort en tant que candidat ?

Les vœux 2024. J'aurai le plaisir d'annoncer le lancement des travaux de l'association Du Bon Sens Pérols 2026. Ils seront placés sous le signe de la bienveillance et de l'ouverture à tous les Péroliens et Péroliennes. De l'avenir aussi, car si on ne peut pas le prédire, nous devons nous y préparer !

